
REQUERIMENTO N°   796     /06 
De Informações 

 
 
“Acerca da demora para fazer 
pedidos, obter autorização para 
transportes de pacientes e 
carimbo de receitas no centro 
médico”. 

 
Considerando-se que, muitos munícipes ao procurarem o 

centro médico da cidade, necessitam solicitar exames, autorizações para 
utilizarem o transporte (ambulâncias) e carimbar as receitas médicas 
concedidas; 

 
Considerando-se que, munícipes procuraram este vereador 

para reclamar que esses pedidos não são efetuados imediatamente, 
deixando pessoas esperando por até três horas para conseguirem o que 
solicitaram, e 

 
Considerando-se ainda que, essa situação causa grande 

constrangimento para as pessoas que precisam de um atendimento 
rápido, pois muitos são debilitados, dependentes de outras pessoas, 

 
                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1 – É de conhecimento do Poder Executivo, que munícipes chegam a 
permanecer por até três horas dentro do centro médico para obter os 
serviços acima relatados? 
 
2- Se a resposta do item 1 for positiva, justificar o motivo de ainda não ter 
tomado nenhuma providência. 
 
3- Quais serão as possíveis medidas a serem tomadas após o Executivo 
tomar conhecimento dos fatos citados acima?  
 
4- Outras informações pertinentes.   
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de agosto de 2006 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


